



# Marina del Pilar niega cuentas en EU: Claudia

**Polémica.** “No las cancelaron, porque no existen”, argumenta la gobernadora; legisladores de AN exigen su separación del cargo

**GASPAR VELA Y SAID BETANZOS**  
CDMX Y TIJUANA

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, le dijo que no tiene cuentas en Estados Unidos.

En Palacio Nacional, la Presidenta puntualizó que el gobierno estadounidense no ha proporcionado detalles sobre la cancelación de la visa a Ávila ni a su esposo, Carlos Torres.

“Lo único que informaron públicamente es que era un asunto privado, un asunto personal; así dio a conocer la embajada de EU en México. No hemos recibido mayor información.

“Entonces, no podemos seguir opinando... ayer (lunes) algunos medios difundieron que había un congelamiento de cuentas, hablamos con la gobernadora y ella nos dijo que no tiene cuentas en el extranjero, esa es información de la mandataria”, destacó.

El lunes, Ávila declaró que la cancelación de su visa no obedecía a ningún delito ni falta, sino a una “decisión administrativa” sin explicación oficial y acusó violencia de género.

Antes, la titular del Ejecutivo federal dio a conocer que pedirá al gobierno de Estados Unidos información sobre las causas del retiro de visa a la gobernadora y a su esposo. En la mañana, precisó que no fue notificada por la administración estadounidense de esta medida consular.

Más tarde, la gobernadora morenista rechazó tener cuentas bancarias en Estados Unidos, en un escueto mensaje en sus redes.

“No me fueron canceladas cuentas en Estados Unidos simplemente porque no existen. No tengo ninguna cuenta bancaria en el extranjero.

“Desde ayer (lunes), periodistas y medios difundieron una mentira. Reitero para ellos y pa-



ra la gente: no existen cuentas en el extranjero. Continuaré caminando del lado correcto de la historia, con la frente en alto y el corazón por delante, sirviendo donde más se necesita”, escribió.

En medio de la polémica por la cancelación del visado de Ávila, el PAN en el Senado, encabezado por el coordinador parlamentario, Ricardo Anaya, exigió transparentar el caso.

“Exigimos transparencia, queremos saber si la razón por la que se retiró esa visa tiene que ver con que estaban lavando dinero del crimen organizado, concretamente relacionado con el *huachicol* fiscal.

Anaya demandó, además, que “el gobierno rompa el pacto de impunidad. Es un secreto a voces que muchos servidores públicos de muy alto rango están vinculados con el crimen. ¿Por qué nos tenemos que venir a enterar cuando nos lo dice otra nación?”.

Insistió en que el gobierno “procese” a funcionarios de alto nivel, incluyendo gobernadores, cuando haya evidencias de vínculos con criminales.

En la Cámara de Diputados, los panistas incluso demandaron la separación de Marina del Pilar como gobernadora mientras se aclaran los motivos de la revocación de su visa.

“No es un asunto menor que no haya podido desmentir que se le congelaron sus cuentas en Wells Fargo y en Bank of America... ya no es un tema administrativo, sino que tiene implicaciones de otra naturaleza”, advirtió el vicecoordinador Federico Döring.

Dijo que no es momento de mantener a Ávila al frente de ese estado cuando ya está “en la mira” del Departamento de Justicia por lavado de dinero. ■

---

**Con información de:** Silvia Arellano, Lilita Padilla y Fernando Damián